
 

 

 

 

 

 

 

横浜つるみワイズメンズクラブ会長 久保勝昭 

早いものでチャーター以来 3 回目のクリスマス例会を 12 月 12 日（木）に対面で実施することが出

来た。前年の例会には、今年の 5 月に入会された日野東亜子さんが初めて我がクラブを見学に来てくれ

た。それを思うと本当に早い一年であったし、コロナ禍で何もできない 1 年でもあった。2019 年のチ

ャーター時は、様々なボランティア活動が出来た。そして半期の締めくくりの 12 月には横浜ＹＭＣＡ

クリスマス会が湘南とつかＹＭＣＡで行われ、クラブからも 6 名参加し、礼拝、賛美歌、説教等があり

真のクリスマスの意義に触れることが出来た。昨年も今年も我がプログラムには礼拝、賛美歌、説教はな

いが、メンバーの吉本正子さんの素晴らしい伴奏でクリスマスソングを唄うことが出来た。きよしこの

夜、ジングルベル、サンタが町にやってくる等 8 曲を唄い、その後コーヒータイムには、ケーキ、松井

さんの手作りのプリンがプログラムを一層盛り上げてくれた。2 部では、花は咲く、水色のワルツ、秋冬

の 3 曲を唄い笑顔の内に例会を終えた。今回は特にブリテンに載せておきたいことが有る。千葉裕子さ

ん、日下部美幸さん、野辺良一さん、西井恵子（横浜市鶴見区傾聴ボランティア）さんの 4 人のゲスト

の方々の参加が有り、前回にまして楽しい会になった事でした。20年のブリテンに来年はコロナ禍もな

くなり、マスクを着けずに大きな声で例会が出来るように祈ると書きましたが、今年もマスク、検温、消

毒の会となってしまいましたが、一人の欠席もなく、心を一つに、こうした手作りの会の出来ることがク

ラブの繫がりを良くして行くように思います。 
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2021-2022 年度主題 
国際会長(IP) Kim Sang-chae (Korea) キム・サンチェ 
主   題 “Ys Men with the World”「世界とともにワイズメン」    
スローガン “Heal the World with Love and Dignity” 

       「愛と尊敬で世界を癒やそう」 
アジア太平洋地域会長(AP) 大野 勉（神戸ポート） 
主  題  “Make a difference beyond the 100th” 

      「100 年を越えて変革しよう」 
スローガン   “ Be healthy！” 「健康第一！」 
東 日 本 区 理 事(RD) 大久保知宏（宇都宮） 
主  題  “Think for the next generation” 

「私たちは次の世代のために何が出来るか？」 
スローガン   “We are stronger together than we are alone” 

「絆を深めるとき」  
湘南・沖縄部長(DG) 若木 一美（橫浜とつか） 
主   題  「咲かそう 人の輪～明るく・楽しく・元気よく～」 
ク ラ ブ 会 長 久保  勝昭     

“良きつながりを持って”心ひとつに「無理の無い活動を」 

2021 年 12 月例会（3 回目のクリスマス）より 
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日野さんの折り紙指導 
「もみの木」の折り方 

 



 

 

 

2021～2022 年度の活動報告 

① 委員会 第１回   ９月２７日（月）   

第２回 １１月２２日（月）に何れもハイプリッド方式でで開催された。 

 

② 審議内容及び決定事項 

※ グロ－カルクラブの件 

「グローカルクラブ」設立の提案が鈴木茂・EMC 増強主査よりあり、賛成多数で可決。 

※ 横浜 YMCA 傘下の保育園児及びその知人・友人を対象とした新クラブ立ち上げの件。 

キ－パ－ソン板崎淑子委員とし、チ－ムメンバ－は、秋元晴美委員、千葉裕子委員、 

古田和彦委員、安倍正伴担当主事(ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞ-)。 

※ 企画書を作成し、１２月の開催予定の委員会で可決されると正式スタ－トとなる。 

 

③ 各クラブの状況 (10/1 現在) 

 

 

 

 

 

 

④ 子供と一緒に絵本を楽しむ会の件 

※ 事務局作成のメモを安倍正伴担当主事を通じて横浜 YMCA に、協力して頂ける事に 

なった。 事務局 (千葉裕子委員、日下部美幸委員)最終的に『つながりマスク』    

運動と同様に仲間を増やし、会員増強につなげたい。 

⑤ 「つながりマスクの件」 

寿地域をはじめ、需要がある間、不織布マスクとあわせ、継続する。      (記 久米) 

 

  

 

 

 

 

 

 

横浜 鎌倉 厚木 八景 つづき とつか つるみ 計 

12 9 12 11 16 12 10   

±0 ±0 ±0 ±0 ±0 -1 ＋1 ±0 

在籍会員数 例会出席者数 出席率 

11 名 メンバー  11 名   100％ 

ゲ ス ト    3 名  

     

合 計   14 名  

エ ク ス テ ン シ ョ ン 委 員 会  

横浜つるみワイズメンズクラブ   ブリテン NO. 28  ２０２１年 12 月 25日 

〈2021 年 12 月データ〉  

今後の行事予定  

・12 月 25 日（土）13:30～16:00  

役員会（リモート） 

・ 1 月 13 日（木）16:00～18:00  

定例会 鶴見中央ケアプラザ 

・ 1 月 14 日（金）15:00～16:00  

 「ちょこっと助け隊」定例会 
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 例年 12 月の日曜日には、各町内会でお餅つきが実施されます。30 キロから多い町内会では

80 キロのもち米を、2～3 時間かけてつき、お餅にします。つきあがったお餅は、あんこや黄

な粉、辛み大根などであえて町内会の方に配り皆さんから喜ばれていた地域行事の一つでした。 

しかし、感染が広がった新型コロナウイルス感染症の影響で昨年から 2 年連続で中止となっ

てしまいました。地域活動が少なくなり、つながりが稀有になってしまうので、多くの町内会で

は、買ったお餅や、蒸かしたお赤飯を配っていました。鶴見中央ケアプラザがある町内会でも、

お赤飯を配布していました。ケアプラザの駐輪場を会場にして実施していたので、感染症予防対

策を実施しながらスッタフもお手伝いをさせて頂き、久しぶりにお会いする方もあり、皆さんも

笑顔で会話をされていました。地域行事の大切さを改めて認識することが出来ました。 

 

                            鶴見中央 YMCA 島田 徹 

 

 

 

鶴見中央地域ケアプラザでは、地域にお住まいの高齢者のちょっとした困りごとを解決する、

お助けボランティアグループを立ち上げております。一人暮らし高齢者、老老介護世帯・家族

が障害ある方などを対象に、草取り、電球交換、枝切りなど様々なボランティア活動を行って

おります。本日は、窓ふき作業の依頼を受けボランティアさんと２人で行ってまいりました。 

 

 

 

 

 

今日は横浜で雪がちらつくほど寒い日でしたが、窓ふき作業をしはじめると不思議と寒さは

なくなりました。依頼者より、「ガラスが透明になり、部屋広くなった気がします」と喜びの

お声を頂きました。生活を支えるサポーターとしてちょこっとボランティアさんが活動するこ

とで、助かる方がいらっしゃると感じました。気軽に相談できる関係ができることでいつまで

も 住み慣れた地域で活き活きと生活できる地域を作っていきたいです。                         

（鶴見中央地域ケアプラザ 横山 裕二）    

 

窓と網戸の掃除   
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～ 鶴 見 で の 活 動 報 告 ～   

～ちょこっと助け隊～窓ふきボランティア～  
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日 時：2021年 11月 27 日（土） 16:00～17:00 
会 場：横浜ＹＭＣＡ 9 階チャペル 
出席者：部役員、クラブ役員、部幹事（出席要請者）つるみクラブから（久保、久米、中村） 
1．議 事 
第 1 号議案 次年度次期部長の選出について 
   A ｸﾞﾙｰﾌﾟ（横浜、鎌倉、横浜とつか、金沢八景）で検討した結果 
   金沢八景クラブの黒川勝会長を候補者として提案し、承認された。 
第 2 号議案 CS 支援金の支給について 
  鎌倉（継続）ワイズカップ幼児サッカー大会 申請額 30.000円 
  横浜とつか（継続）点字絵本ライブラリー支援 申請額 30.000 円 
  横浜つづき（継続）東日本大震災被災地支援 つばめの杜保育所・みやま荘へ 
           クリスマスカードやリースを贈呈 申請額 20.000 円 
    申請額合計 80.000 円の支出を提案し、承認された。 
第 3 号議案湘南・沖縄部＆横浜 YMCA 合同新年会について 
  1 月 15 日（土）に新年会を予定していた、コロナ感染予防対策のため中止したいと、若木部長か

ら提案され承認された。 
第 4 号議案 有志による沖縄訪問について 
  沖縄クラブ・沖縄那覇クラブが解散となり、湘南・沖縄部として、第一回評議会で承認された、沖

縄 YMCA 支援について実施したところですが、沖縄ＹＭＣＡ・前沖縄那覇クラブの活動状況を視
察し来期以降の支援について検討するため、2月下旬ころ有志による沖縄訪問を計画したい旨が、
若木部長から提案され、反対 1 人いたが承認された。（新型コロナ感染拡大の場合は中止とする） 

第 5 号議案 部 CＳ協力金について 
  前年度、事業の見直しが意見として提案されました。今季役員会で検討したところ部へ拠出してい

る CＳ協力金を廃止して、クラブで実施する事業に加算して活用することが望ましいのではない
かとの意見が多くを占めたため、次年度から部へ拠出しているＣＳ協力金の廃止を若木部長から
提案され、廃止することに決まった。 

第 6 号議案 湘南・沖縄部「会員増強計画見直し（案）」について 
 沖縄２クラブの解散に伴い、エクステンション委員会が提案した見直し案が承認された。 
達成目標（36 名増・新設 2 クラ ブ 12 名、計 48 名の会員増を、2022 年 12 月末まで） 

2．報告・連絡 
 1）第 2 回東日本区役員会（11/6 開催）報告、  2）各委員会報告、  3）各クラブ報告 
 4）YMCA 報告                
3．幹事講評 （峰尾幹事より） 
＊部全体の連携が強くなっている。これからは対面で出来ると良い。 
＊評議会での議事録は必要なことだけまとめてほしい。（役員に負担がかからないように） 
＊グローカルクラブ、沖縄の方のやろうという意識がある人たちと活動して広げていけたら良いのでは。 
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《12 月定例会》 
日 時：12/ 9(木)16:00～18:00 
場 所：鶴見中央ケアプラザ 
出席者：久保、久米、駒井、島田、新改、中村  
    日野。松井、横山、吉本、渡邉 
ゲスト：千葉、日下部、野辺、西井（敬称略） 
「司会進行」渡邉光枝 ピアノ：吉本正子 

1．開会点鐘              会長 
   ワイズソング・ワイズの信条 

2．会長挨拶              会長 
「ゲスト紹介」 
「報告事項」 
 ①11/22(月)エクステンション委員会  久米 
 ②11/27(土)湘南・沖縄部第2回評議会   中村 
「YMCA 報告」           島田所長 
 ①チャリティーラン協力のお礼 

・121 チーム中 28位でした。 
 ②12/8 橫浜 YMCCA クリスマス礼拝  
 ③手話歌「きよしこの夜」の収録ビデオをみる 

「お楽しみプログラム」・クリスマスを唄おう!!   

第 1 部：クリスマスソング 

 きよしこの夜、ジングルベル、サンタが町にやっ

てくる、赤鼻のトナカイ、あわてんぼうのサンタ

クロース、トロイカ、もろびとこぞりて、ホワイ

トクリスマス 

 

 

第 2 部：歌謡曲 

 花は咲く、水色のワルツ秋冬 

「連絡事項」2022年 1月 13 日（木） 定例会 

「閉会点鐘」              会長 

-4-   

2021-2022 年度 湘南・沖縄部 第 2 回評議会 

休憩・コーヒータイム 


